

## **Confusion spatiale**

Imaginez que vous vous installez au volant d'une voiture très confortable et vous vous enfoncez voluptueusement dans un siège bien moelleux. Il s'agit d'une vieille anglaise et un doux parfum de cuir fraîchement ciré emplit l'habitacle. Le volant se trouve à droite et vous êtes donc assis à gauche de la place habituelle.

Vous enclenchez la première vitesse à l'aide du pommeau situé à votre gauche et vous engagez sur la route. La rue est bordée, à droite par de nombreuses petites maisons en briques rouges et, à gauche, par une rangée de platanes majestueux.

Le ciel est dégagé et laisse apparaître une multitude d'étoiles au milieu desquelles brille la lune.

Vous prenez la première à gauche après avoir utilisé la manette, située à droite, pour mettre le clignotant gauche. Vous empruntez la bretelle d'autoroute et rejoignez le flux des conducteurs par la gauche. A l'arrière, votre regard est attiré par les phares avant de la voiture que vous précédez et qui donc vous suit.

Sur votre droite, vous assistez au ballet des phares de voitures circulant en sens inverse et se rendant donc là d'où vous venez. Tandis que, sur le bord de la route, les réverbères que vous croisez à un rythme constant font varier cycliquement l'intensité lumineuse. Au fur et à mesure des rapprochements et éloignements lumineux, l'état d'hypnose s'approfondit et vous finissez par arriver dans l'endroit calme et apaisant de votre choix.